

Le 9e Sanitour en motos organisé par Maurice Di Giusto, Président de la corporation des installateurs du Haut-Rhin Sud, a rassemblé une cinquantaine d'équipages pour un périple de 200 kilomètres en direction de Châtenois, où le groupe du Bas-Rhin est venu rejoindre le cortège et participer au repas champêtre. Cette manifestation avait une connotation philanthropique. A l'initiative de Pascal Mulhaupt et Christian Daniel du lycée des Métiers de Cernay, une quinzaine d'élèves de bac pro énergétique et trois professeurs ont monté un projet de construction et de suivi d'adduction d'eau dans le village de Kring Speu, à 50 km de Phnom Penh. Les correspondants sur place, Mme Poeu et le chef du village Nehm Mao, ont projeté d'accueillir une quinzaine d'élèves et leurs professeurs en 2008. Les fonds ont été rassemblés grâce à la générosité des motards et l'esprit de solidarité stimulé grâce à l'action de Maurice Di Giusto.



Photo Gilbert Placide